

Communiqué de presse

LE CHÔMAGE DEPUIS 1982 EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Un taux de chômage plus bas qu'en France, des situations diverses selon les départements

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie une étude sur l'évolution du taux de chômage de la région.

Les évolutions du chômage en Auvergne-Rhône-Alpes suivent de près celles de la France métropolitaine. Sur les quarante dernières années, le taux de chômage a connu deux pics, dans les années 1990, puis dans le prolongement de la crise économique de 2008. Aujourd'hui, il se situe un point au-dessus de son niveau de 1982.

Auvergne-Rhône-Alpes

Tissu économique et industriel diversifié + Niveau de formation élevé



⇒ Taux de chômage structurellement plus bas qu'au niveau national



De fortes disparités selon les départements

Taux de chômage élevé

Taux de chômage proche du taux régional

Faible taux de chômage
Dynamisme économique faible

Faible taux de chômage
Dynamisme économique fort



Service de presse
Nathalie Camus

Tél : 04 78 63 26 96

Mél : dr69-sed-conseil-media@insee.fr

Consulter la publication

Insee Flash Auvergne-Rhône-Alpes n° 131



Fil Twitter régional @InseeAra